

hari ini

Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Oct 16, 2023 - 15:07



Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Pada hari Senin, 16 Oktober 2023, Bhabinkamtibmas Pondokkasolandeuh (Bripka Jumadi) melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) yang bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dan menjalin komunikasi dengan

warga. Acara ini berlangsung di Balai Desa Pondokkasolandeuh, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 12.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Jumadi menjalani pertemuan yang penuh makna dengan Bapak Mumuh, Ketua RT 04/02 Desa Pondokkasolandeuh. Selain menyambangi warga, kegiatan ini juga menjadi momen penting untuk menyampaikan berbagai pesan dan himbauan kepada masyarakat setempat.

Poin-poin yang disampaikan oleh Bripka Jumadi dalam acara tersebut adalah:

Pencegahan Radikalisme: Masyarakat diharapkan untuk ikut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan menghindari paham radikalisme. Partisipasi masyarakat sangat diperlukan dalam menjaga Kamtibmas di wilayah mereka.

Pencegahan Human Trafficking: Bripka Jumadi mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap praktik perdagangan manusia (Human Trafficking). Jika ada informasi terkait tempat rekrutmen atau penampungan tenaga kerja, hal ini perlu segera dilaporkan.

Pencegahan Kejahatan: Masyarakat diingatkan untuk selalu waspada terhadap kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor. Mereka dihimbau untuk lebih berhati-hati dalam menjaga keamanan pribadi dan harta benda.

Kesehatan dan Lingkungan: Dalam musim kemarau panjang, masyarakat diminta untuk tidak membakar sampah sembarangan, karena hal ini dapat menyebabkan kebakaran lahan dan merusak lingkungan. Selain itu, pembakaran sampah juga dapat membahayakan kesehatan, terutama terkait penyakit ISPA.

Program Kapolres Sukabumi: Bripka Jumadi juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan AA DEDE (PRESISI), yang mencakup prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk meningkatkan efektivitas pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Menerima Curhatan dan Informasi: Bripka Jumadi siap mendengarkan segala curhatan, saran, dan informasi dari warga, dengan tujuan untuk meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Sosialisasi Aplikasi SuperApp Polri: Bripka Jumadi juga memberikan informasi tentang Aplikasi SuperApp Polri Presisi, yang dapat membantu mempermudah pelayanan kepolisian kepada masyarakat dan sebagai sarana informasi yang lebih efisien.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, memberikan dampak positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Pondokkasolandeuh. Dengan semangat kebersamaan, Bripka Jumadi dan masyarakat setempat berkomitmen untuk menjaga wilayah mereka dari berbagai potensi ancaman, serta meningkatkan kualitas hidup dan kesejahteraan bersama.